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１. 会長挨拶 

暖冬とはいえ、寒さが１年で最も厳しい季節です。寒い日が続きますが子どもたちは元気に登校

しており、見ているこちらも元気をもらえます。日も少しずつ長くなり、春が近づいていることが

感じられるようになってきました。 

今年度も終わりに近づき、各部や通年活動もまとめの時期です。来年度に向けて、２巡目選考に

関する基準の変更や、それに伴う各部の活動内容の見直しを行っております。役員の皆様には引き

続きご協力よろしくお願いいたします。 

 

２. 学校より 

【校長先生】 

少々遅れましたが、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。さて、

市ではインフルエンザで学級閉鎖になった学校も複数ありますが、おかげさまで本校では流行に至

らず、ほっとしているところです。引き続き予防に努めていきます。 

また、1 月 24 日（金）に千葉県教育庁葛南教育事務所・浦安市教育委員会の学校訪問がありま

した。授業を中心に参観し、子どもたちが落ち着いている・集中して学習に取り組んでいる等のコ

メントをいただき、とてもうれしく感じました。今年度もあとわずかですが、子どもたちが安心し

て学校生活を送れるように努めていきたいと思います。 

 

【教頭先生】 

校長と重なりますが、学校訪問の際、「気持ちのいい挨拶ができるお子さんが多いですね」「学習

中も含め、児童同士のやりとりの言葉が優しいですね」等の感想もいただきました。また、学校及

び PTA のホームページ等から PTA をはじめ保護者・地域の皆様の学校に対してのご理解・ご協

力について感想を述べてくださる方もいらっしゃいました。そのように学校・地域全体を見ていた

だけた一日でした。教育委員会から助言いただいたことを今後の指導に生かしていきたいと思いま

す。 

 3 学期の始業式で各ボランティアさんの紹介を行いました。子どもたちに活動内容をお伝えいた

だいたことで、子どもたちが当たり前のように思っている活動についてよくわかり、改めて関心を

もって見ることができたのではと思いました。今後ともサポートをよろしくお願いします。 
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３．運営委員会より 
別途会計(積立金:備品購入積立金及び本会計予算外運用費)より、運動会時などの児童日除け対

策のために、テントの購入を予定しています。本来ならば、予算立てを行い備品購入となります

が、来年度、運動会に間に合わせるため、運営委員会にて以上内容を審議し、承認いただきまし

た。こちらに関してご意見がありましたら、富岡小学校 PTA Gmail にて質問などを 2/10 まで

受付けます。➡ tomisyopta@gmail.com 

今年度中に購入予定です。購入個数などにつきましては、学校と協議し

検討していきます。ご理解いただきますよう、よろしくお願い致します。 

 

４．地域協力委員より 
 

【青少年相談員より】 

・２月８日(土)総合体育館にて開催の第 39 回少年親善スポーツ大会(ドッジボール)の運営 

・２月 11 日(火・祝)総合公園にて開催の第 40 回浦安市子どもたこあげ大会の運営協力 

・２月 16 日(日)うら・らめーるにて開催の科学体験教室の運営 

と、短い期間に３回の大きなイベントがあります。 

 

☆「少年親善スポーツ大会」では、富岡小学校からも沢山の選手に出場申し込み 

をしていただき、ありがとうございました。 

選手の皆さん、当日元気な姿でお会いできるのを楽しみにお待ちしています。 

 

☆「子どもたこあげ大会」は申し込み不要で参加できますので、ご興味のある

方はぜひ、当日 10 時までにたこを持って会場までお越しください。手作りた

こで参加してくださった方は９種類の賞の審査対象となります。詳しくは市の

ホームページでご確認をお願いします。 
 

☆青少年相談員主催の各種イベントは、広報うらやす、または市内公民館に掲示のチラシでご案内、

参加募集をしておりますので、時々チェックしてみてください。 

 

 

５．通年活動より 
 

【ベルマークを集める会より】 

 皆さまに集めていただいたベルマークで今年度はラグビーボールを 10 個購入することになっ

ておりましたが、やっと入荷したとのことで学校に届きましたのでお知らせします。 

 

 

 

 

今年度のベルマークを集める会の活動も残り一日となりま

した。3 月上旬を予定しておりますのでご家庭に残っている

ベルマークやインクカートリッジ等ありましたら 2 月のう

ちに是非、昇降口のベル君までお持ちください。 
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